

Más de mil 200 toneladas procesó la Fábrica de Fertilizantes Mezclados en Cienfuegos



Más de mil 200 toneladas procesó la Fábrica de Fertilizantes Mezclados NPK. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 15 abr (RHC) Más de mil 200 toneladas procesó la Fábrica de Fertilizantes Mezclados NPK, durante la prueba de rendimiento que comenzó hace un mes en la provincia de Cienfuegos.

Para realizar esta prueba, la planta recibió en consignación cinco mil toneladas de materia prima, compuesta por cloruro de potasio, sulfato de amonio y fosfato de amonio, además en el proceso fabril le agregan un 25 por ciento de un cuarto componente, consistente en zeolita de la cantera de San Juan de los Yeras, en Villa clara.

En la visita gubernamental a este territorio en febrero de 2020, el ministro de economía Alejandro Gil, expresó que es muy complejo disponer de los millones de dólares, -un monto tan grande, de un solo golpe y en corto tiempo-, para adquirir un barco de seis mil toneladas para la producción en la planta de fertilizantes NPK.

La estrategia sería tratar de disponer de inventarios en consignación, a fin de requerir entonces menos dinero semanalmente para facilitar suministro estable a esta y otras industrias. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/254119-mas-de-mil-200-toneladas-proceso-la-fabrica-de-fertilizantes-mezclados-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba